

# **ACCIONA REITERA SU COMPROMISO DE FUTURO PARA ENDESA**

A la vista de las declaraciones efectuadas ante la Comisión de Economía del Congreso de los Diputados por D. Manuel Conthe, Presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, ACCIONA quiere subrayar, en primer lugar, que no comparte las mismas y reafirma, una vez más, la legalidad de todas sus actuaciones, que han sido avaladas por los más cualificados asesores jurídicos nacionales e internacionales, y ratificadas por el Consejo de la CNMV cuyos miembros, en palabras del propio Sr. Conthe, han actuado sin merecerle duda alguna sobre su honestidad y buena fe, basados “en largos y documentados razonamientos jurídicos”. En cualquier caso, las opiniones jurídicas del Sr. Conthe no restan en absoluto legalidad a la actuación de ACCIONA, ni altera la realidad en cuanto a la interpretación objetiva de la legislación vigente.

En segundo lugar, las decisiones de ACCIONA han sido única y exclusivamente adoptadas teniendo presente el interés de sus accionistas y la creación de valor a largo plazo para la empresa. Además, de las mismas se ha producido un beneficio significativo para los accionistas de ENDESA, que han visto incrementado sustancialmente el precio al que se les ofrece la adquisición de sus acciones.

Por último, ACCIONA reitera, nuevamente, su compromiso de liderar un proyecto sólido y español de futuro para ENDESA, a nivel nacional e internacional, reafirmando y consolidando su posición estratégica en el mercado mundial de la energía.